
Gabinete do(a) Vereador(a) Roninho Passos (Câmara Sem Papel)
 

 
 

REQUERIMENTO
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES
 
Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
ACERCA DO CEIM PROFESSORA ANGELA MARIA GIOVANELLI, SITUADO NO BAIRRO
INTERLAGOS.
 

Linhares, 24 de fevereiro de 2022.
 

 
 
REQUERIMENTO - GAB/05 Nº 29/2022
 
 
 
Ao Senhor,
 
Roque Chile de Souza
 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES
 
 
 
Sr. Presidente,
 
 
 

Considerando as reclamações que chegaram a este gabinete acerca do CEIM Professora Angela Maria Giovanelli.
 
 
 
Considerando os problemas constatados em visita a unidade, sendo estes, falta de funcionários, problemas de
segurança com a energia elétrica do CEIM, falta de brinquedos, infiltrações, equipamentos incompletos, dentre
vários outros.
 
 
 
Considerando o evidente risco para os funcionários e, principalmente, para os alunos.
 
 
 
Considerando a inatividade da unidade de ensino em período de pandemia em comparação aos problemas de
infraestrutura.
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i.

i.

i.

i.

Venho por meio deste solicitar que esta Casa de Leis encaminhe em ofício para a Secretaria Municipal de Educação
REQUERENDO neste as seguintes informações:
 
 
 

Desde quando a Secretaria de Educação tem ciência do atual estado do CEIM supramencionado.
 
 

Por qual motivo a estrutura elétrica da unidade encontra-se no estado demonstrado nas fotos e por que não foi
reformada?

 
 

Por que não há uma quantidade necessária de funcionários para atender as demandas da unidade de ensino e o
que a nobre Secretaria pretende fazer para suprir tal necessidade?

 
 

Além disso, venho solicitar também, caso haja planejamento de reforma, os prazos para início das obras, bem
como o que será contemplado com a referida construção. Caso não haja, aproveito o presente para requerer
também tal demanda.

Em tempo, requeiro que o pedido seja atendido dentro das possibilidades, com a maior brevidade possível.
 
Por oportuno, envio as mais sinceras e cordiais saudações, colocando-nos à inteira disposição.
 
Nestes termos,
 
P. Deferimento
 
 

 
 

VEREADOR(A) Roninho Passos (Câmara Sem Papel) -DC
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